

viernes 2 de enero de 2026

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tf. 922 601 100

El Ayuntamiento de La Laguna ultima los detalles de la Gran Cabalgata de los Reyes Magos

La 113^a edición de este recorrido contará con doce carrozas adornadas con distintas temáticas y, por primera vez, concluirá en la calle Heraclio Sánchez



Preparativos Cabalgata de Reyes

La concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna se encuentra inmersa en los últimos preparativos para la Gran Cabalgata de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, que recorrerá el casco histórico de la ciudad el próximo 5 enero, cumpliendo con una tradición que se remonta al año 1912.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, comprobó in situ esta semana el estado de los trabajos de confección y adorno de las doce carrozas tematizadas que formarán parte de este recorrido, en el que tomarán parte más de 400 personas. “En esta ocasión, hemos querido innovar con nuevas temáticas en algunos de estos dispositivos, incluyendo ambientación de películas infantiles, escenarios dedicados a los dinosaurios y nuestros orígenes

volcánicos, sin faltar grandes clásicos como las carrozas reales de los protagonistas de la jornada o nuestras queridas carboneras”.

Estas y otras muchas sorpresas ambientarán una noche mágica y plagada de ilusión que, por primera vez, concluirá en la calle Heraclio Sánchez. En este sentido, el concejal de Fiestas lagunero, Dailos González, explicó que “este año hemos decidido escoger esta vía como final alternativo a nuestra Cabalgata, ya que nos garantizaba una mejor accesibilidad y nos facilitaba la labor del dispositivo de seguridad previsto para este último tramo”.

“Otra de las grandes ventajas que nos aporta esta calle es que muchas personas que se acercan a La Laguna en tranvía podrán disfrutar de este itinerario real a escasos metros de la parada de La Trinidad, todo ello ambientado con el gran despliegue de luces que engalana estos días la ciudad”, agregó el edil.

Asimismo, Dailos González detalló que esta alteración del itinerario se comunicará en los próximos días, vía correo ordinario, a los residentes y comerciantes de la calle Heraclio Sánchez, agradeciéndoles su colaboración y facilitando vías de contacto en caso de cualquier duda o incidencia.

Por último, Luis Yeray Gutiérrez, que también estuvo acompañado en la visita por el edil de Servicios Municipales, Fran Hernández, recordó que esta Gran Cabalgata de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente es la más antigua de Canarias y la tercera más longeva de toda España, lo cual habla de la trascendencia y el arraigo que tiene esta cita entre la población lagunera y del resto de la isla.